



Die Weerer Schützen holten sich den Mannschaftssieg beim Bataillonsschießen.

Foto: Hintner

Ehrenscheibe für treffsichere Schützen

Martin Misslinger und Nicol Schwierz waren beim Bataillonsschießen die Treffsichersten.

WEER (hin). Die Schützenkompanie Weer ist am eigenen Schießstand nicht zu übertreffen. Die Weerer Mannschaft gewann mit Martin Misslinger, Manfred und Roland Wechselberger, Markus Egger und Claudia Arnold das Bataillonsschießen auch heuer wieder und reihte diesen Erfolg an Siege der Jahre 1997, 1998, 2000, 2001, 2002.

Beim Bataillonsschießen waren Mannschaften, Marketenderinnen

und Gäste dabei.

Der beste Schütze des Bataillons ist Martin Misslinger von der Kompanie Weer, bei den Marketenderinnen traf Nicol Schwierz von der 1. Andreas-Hofer-Schützenkompanie Schwaz am besten. Bei den Senioren gewann Rudolf Gugg (Kompanie Achenkirch), bei den Jungschützen Christoph Binder (Kompanie Terfens). Im Tiefschussbewerb hatte Georg Danzl das beste Zielwasser. Ihm überreichte Bataillonskommandant Hubert Danzl die von Max Häusler gestiftete Ehrenscheibe.